

歯学部を支える方々

未来に向けて

歯学部事務室長 清野 暁

令和4年4月に歯学部事務室長に着任しました清野と申します。

現在、歯学部事務室は12名の職員が在籍し、学生のサポートやカリキュラム支援などを行う学務係と、管理運営の事務的サポートを行う総務係があります。これからもより良いサポートが出来るようがんばっていきますので、よろしくお願いいたします。

私は、五十嵐キャンパスの事務局にあります財務部から異動してきました。それ以前は、平成21年から平成29年まで9年間を歯学部の隣にあります大学病院で勤務しておりました。新潟大学の事務職員として入職してから大学病院と財務部の勤務が殆どで、学生と直接対応する部署は、久しぶりです。

歯学部の第一印象は、「学生の皆さんが校舎に居る」です。学生の皆さんが教室で授業を受けている様子や休み時間に談笑しているのを見かけると「大学だな」とか「これが大切だな」と感じています。

コロナ禍当初の五十嵐キャンパスでは、学生がいなくなってしまう、ゴーストタウンの様な非常に寂しい時期もありました。知っている学生さんも多いのではないのでしょうか？今でもマスクなし

の生活には戻っておらず、大学でのイベントや交流活動など以前のように行えないことも多々ありますが、もうすぐ様々な活動が活発に行える未来が来ることを願っています。

さて、最後に自己紹介です。体を動かすことが好きでマラソンや草野球などを楽しんでやっています。見かけはスポーツマンには…なオジサンですが、まだまだ出来ると思ひ込んでいます。近年はコロナ禍を言い訳にしてサボり癖が付いてしまいましたが、これを書いている日は、サッカーW杯開催中で日本代表がスペインに見事に逆転勝利しました（ブラボー！）、私も令和5年度に向けてモチベーションを上げていこうと思います。



歯学部事務室での様子

歯学部への異動に際して

歯学部事務室総務係 小野 雅 生

令和4年の春にお隣の医歯学系総務課より歯学部へ異動して参りました、小野雅生と申します。新潟大学を卒業後、令和2年4月に新採用となり、そこから2年間医学科におりましたので、今回が初めての異動になります。何分にも未熟者ですので、折にふれてご指導賜りますようよろしくお願いいたします。

総務係においては前任の中川さんが担当されていた業務を引き継ぎ、主に予算管理や契約手続き、建物管理などを担当しております。これまで経験したことのない、学部全体という大きな規模の予算運営に携わることができ、貴重な機会をいただいております。先生方におかれましては、予算の執行や備品の購入・廃棄について、もしくは工事のご相談などありましたらお気軽にお声がけいただければと思います。

さて、日頃より予算の適切な執行にご協力いただきありがとうございます。歯学部に来て感じたのは、会計ルールに対して先生方が非常に真摯に向き合っているということです。若手の先生方から教授の先生方までハンドブックの内容をよくご理解いただき、もしくは不明点がある場合も、その都度事務までご確認いただいております。実際、学部の予算規模を踏まえて考えると、歯学部で発生する会計ルールの違反事例は少ないと感じ

ます。そんな先生方の一助となれるよう精一杯努力しなければと、身の引き締まる思いで日々業務にあたっています。

最後に私の趣味について少し触れさせていただくと、温泉と映画館が好きでどちらも月一ペースで通っています。温泉は遠くの旅館まで足を伸ばして味わうというのも最高ですが、地元の秋葉区周辺の小さい温泉に散歩気分ですと風呂というのが最近のマイブームです。また、映画館はデッキー401に入っているユナイテッド・シネマが好きで、仕事終わりに直行できるという旭町地区勤務最大(?)のメリットをありがたく享受している今日この頃です。



歯学部事務室にて